



Quels enseignements tirer de la diversité culturelle ?, le 9 janvier à l'Université populaire du Mantois

mercredi 7 janvier 2015, par [L'Insatiable](#)

De nouveaux cours pour ce début d'année à l'Université populaire du Mantois. Paul Kretzschmar entamera le cycle *Quels enseignements tirer de la diversité culturelle ?*, ayant pour objet l'initiation à l'ethnologie.

L'Université populaire du Mantois est un projet dont le premier objectif est de démocratiser la culture, c'est-à-dire de permettre au plus grand nombre l'accès à la connaissance et à l'esprit critique. Pour ce faire, cette structure organise des cycles de formation, des conférences et des événements entièrement gratuits à destination des habitants de la région.

Pour eux, les activités de 2015 s'ouvrent avec le cycle *Quels enseignements tirer de la diversité culturelle ?*, entamé par Paul Kretzschmar et qui aura comme premier rendez-vous le vendredi 9 janvier à 19 h 30. Le cours porte sur la notion d'ethnologie et sur comment la définition du mot « culture » prend des sens différents selon les sociétés dans lesquelles elle s'enracine.

Il s'agira également de chercher ce que l'on peut comprendre d'Autrui, en tentant de répondre à l'une des interrogations fondamentales de l'anthropologie, et d'analyser plus précisément les apports de cette discipline dans le champ de l'économie.

Pour plus d'informations : [ici](#).

Université populaire du Mantois - pavillon Duhamel
16 rue Levesque
78200 Mantes-la-Jolie

